



まきの木

平成31年5月31日
堀津小学校



▲学校HPへ

学校の教育目標『よく考え あたたかい心で伝え合い たくましくやりきる子』

志授業・プログラミング教育を進めています。

来年度から新学習指導要領での学習が始まります。本年度は移行期間として、新学習指導要領の一部について実施されています。新しい学習指導要領では、これからの変化の激しい時代を生きていく子ども達が、自ら課題を見つけ解決していく力を身に付けることをめざした内容となっています。本校においてもその趣旨に基づき、6年生を対象に志授業とプログラミング学習を進めています。



志授業として、岐阜立志教育支援プロジェクト理事の井上武様に来ていただき、自身の生い立ちや夢をもって生きた人の話などをお聞きし、夢と志をもって生きていくことの大切さについて学びました。

また、羽島市教育委員会から河合先生・西脇先生に来ていただいてプログラミング学習を行いました。身近な自動販売機を例に手順を正しく順序よく仕組むプログラミングの考え方を学び、iPadを利用してプログラミングの基礎について学習しました。

留守番電話について

現在、学校では教職員がいない時に留守番電話にて対応させていただいていますが、今後は教職員の働き方改革のひとつとして下記の時間帯は留守番電話にて対応させていただきますのでご理解願います。

留守番電話の対応時間帯

平日は7:30以前及び18:00以降
土曜・日曜等の休日・休業日は終日

上記の時間帯に児童の命にかかわるような緊急事案で学校に連絡を取りたい場合は、羽島市教育委員会専用電話番号へご連絡願います。

090-6358-6163

悩みやいじめ〇に向けて

堀津小学校の子ども達は、日頃素直で誰にでも温かく接し、良好な人間関係を築いています。しかし、喜びや楽しさを味わいながらも、時には仲間関係で悩むこともあり、担任は毎日「生活ノート」や毎月の「心のアンケート」で、心の内を理解するように心がけています。また、校内には「心のポスト」を置き、担任以外の教師にも思いが打ち明けられるようにしています。

今後も、学校においてはいじめや児童の悩みについてきめ細かく耳を傾けていきたいと考えていますが、ご家庭におかれましても子ども達との会話を通して学校での様子をお知りいただくとともに、気になることがありましたら、学校までお知らせいただくようお願いします。